

Rurange-lès-Thionville

Une nouvelle directrice à l'école élémentaire



Christelle Di Guiseppe est la nouvelle directrice de l'école élémentaire. Elle remplace Angeline Rollin.

La rentrée des classes à l'école élémentaire de Rurange-lès-Thionville - dont l'effectif d'élèves est passé de 146 l'année dernière à 135 - a été marquée par l'arrivée d'une nouvelle enseignante pour la classe de CE1-CE2. Christelle Di Guiseppe, qui devient également directrice de l'école.

Elle remplace Angeline Rollin, directrice et enseignante de la classe du CP, qui est partie à la retraite. Avant d'obtenir ce poste à l'école de Rurange-lès-Thionville, Christelle Di Guiseppe avait déjà assuré la fonction de directrice à Fameck de 2014 à 2019. Elle a ensuite enseigné à Charly-Oradour, puis à Volstroff pendant 4 ans, qu'elle a quitté en juillet dernier, suite à une fermeture de classe.

Ce poste à Rurange la rapproche de son domicile, puisqu'elle habite dans la commune à Montrequienne.